

2年生 生活科「はっけん くふう おもちゃ作り」 ～1年生との交流～

2年担任 服部 綾 高野 さおり 黒木 元一郎

「楽しみだなあ～」「ドキドキするな」「ちょっときんちょうするなあ…」と言いながら、とても楽しい様子で当日を迎えました。例年では、一緒に学校探検をしたり秋の遠足に行ったりするのですが、今年度はようやく一緒に交流することができました。1組は『射的』、2組は『紙けんだま』、3組は『帆かけ車』などのおもちゃを作り交流しました。



1年生に遊びのルールやコツを優しく教えている姿がたくさん見られました。「やさしくおしえてくれてありがとうございました」「いっしょにあそんでたのしかったです」と1年生に感想を言ってもらい、とても嬉しい経験ができました。経験を重ねながら、一歩ずつお兄さんお姉さんに成長していきます。

ふれあい月間

生活指導部 松尾 あづみ

ふれあい月間は、いじめ防止強化月間として年に3回（6月・11月・2月）実施されています。この期間には、友達同士のふれあい、学校でのふれあい、ご家庭でのふれあい、地域の方々とのふれあいなど、いろいろな人とのふれあいを通して、やさしさや思いやりについて考えていきます。また、時期を同じくして、11月9日（月）～13日（金）に、「笑顔であいさつしよう」を合言葉に、今年度2回目のあいさつ運動を予定し、元気なあいさつとともに笑顔があふれる学校を目指していきます。

赤坂小学校では、あいさつだけでなく、やさしさや思いやりをもち、いじめをしない子、いじめをさせない子、いじめを見過ごさない子の育成に向けて様々な取組を行っています。毎月行っている「学校生活アンケート」では、子供たちの小さな心の変化にできるだけ早くに気づき、いじめの未然防止、早期発見などに役立っています。また、道徳や学級活動の時間にいじめや命について考えたり、温かい心を育んだりする内容を重点的に扱います。「いじめをしない、させない、見過ごさない」を合言葉に、子供たちと日々のふれあいを大切に、思いやりや温かい心あふれる赤坂小学校にしていきます。

今年度の給食について

栄養士 菊池 千翔子

今年度は感染症対策のため通常とは異なる給食形式でスタートしました。6月のお弁当給食から始まり、2食器程度の簡易給食を経て、9月にはようやく通常通りの給食を提供できるようになりました。しかし、児童の給食当番は現在も人数を減らし、配膳下膳やおかわりの時などは密にならないよう動線を工夫して行っています。給食室では以前から衛生管理マニュアルに沿って次亜塩素酸ナトリウムやアルコールを使った消毒をしっかりと行っていますので、今後も引き続き衛生管理に注意して作業に従事していきたいと思えます。

また赤坂小では、児童にとって給食が学校生活の楽しみの一つとなるよう毎月様々な特別給食を実施しています。（誕生日給食、行事食、郷土料理、世界の料理、ラッキーアイテムの日など）特別給食の日には学校HPにその様子をアップしていますので、ぜひご覧いただき、ご家庭での食育の一つとして話題にいただければ幸いです。これからも安全でおいしい給食を調理員と共に作っていききたいと思えます。